
令和６年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和６年３月１１日（月） 

 

質問順位１ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 環境を守る施策について 

(1) 金属スクラップヤードについて 

  ア 本市の金属スクラップヤードの現況について 

  イ 金属スクラップヤードの規制について 

  ウ 条例の制定について 

 

２ 災害時の備えについて 

(1) 災害時のトイレ対策について 

  ア 本市の避難所でのトイレ対応について 

  イ ラップ式トイレについて 

  ウ 在宅避難での簡易トイレについて 

 

３ 健康を守る施策について 

(1) 認知症予防について 

  ア ＭＣＩスクリーニング・血液検査について 

  イ 検査費用の補助について 

 

 

 

質問順位２ 茂利 博之 （一問一答式） 

 

１ ヤングケアラー支援について 

(1) 本市におけるヤングケアラーの現状について 

ア ヤングケアラーの実態調査は 

  イ 調査アンケート内容の変更は 

  ウ ヤングケアラーの支援は 

  エ 高校生の支援は 

 (2) ヤングケアラー支援条例の作成について 

ア ヤングケアラー支援条例の作成は 

 

２ 市民生活行政 

(1) 交通安全対策について 

  ア 事故防止の対応は 

  イ 電動キックボードの対応は 



  ウ 自転車乗車用ヘルメット着用の推進は 

  エ ＡＩを活用した「交通安全対策事業」の効果は 

 

 

 

質問順位３ 中西 耕二郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 危機管理行政 

(1) 防災対策について 

ア 能登半島地震における応援職員の派遣から、本市の防災対策に課題は見つ

かったのか 

  イ 物資、水の確保について 

  ウ 震災時と水害時の違いについて 

  エ 川面調節池の設置は、本市の防災・減災にどう影響するのか 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 観光振興について 

  ア 観光振興による、本市の稼ぐ力の向上や人口減少対策について 

  イ コウノトリのまちについて 

  ウ 広域観光交流・連携について 

  エ ＳＮＳによる情報発信について 

  オ インバウンドについて 

 

３ 市長政策行政・総務行政 

 (1) 人事評価と業務改善について 

  ア 課題解決・業務改善に対する人事評価向上について 

  イ 職員の提案について 

 (2) 人事配置について 

  ア 令和６年度に向けた適正な人事配置について 

 (3) 働きやすい職場について 

ア カスタマーハラスメント対策としての職員名札の表記変更について 

 

 

 

質問順位４ 古山 大輔 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ こども未来行政 

(1) ヤングケアラーに対する課題 

  ア ヤングケアラーに対する本市の実態と今後について 

  イ 鴻巣市暮らしを支える情報検索サイト「Ｌｉｖサポねっと」の活用につい 



 て 

  ウ こども家庭総合支援拠点「ここの巣」について 

 

２ 都市建設行政 

(1) 大間近隣公園（大間見晴らしの丘）について 

  ア 公園利用者からの実際の声と今後の駐車場の拡大について 

 

 

 

質問順位５ 藤村 孝志 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ こども未来行政 

(1) 出産・子育て支援の充実について 

ア こども家庭センター設置について 

 (2) 子育てしやすい環境について 

  ア 幼児教育・保育サービスの充実に向けた取組について 

 

２ 総務行政 

 (1) 人権尊重の推進について 

  ア 部落差別解消の取組について 

  イ 環境の変化による人権侵害について 

  ウ 人種や性別などに対しての差別や偏見について 

 

 


